

Nr. 143-ANF der Beilagen zum stenographischen Protokoll des Salzburger Landtages
(2. Session der 16. Gesetzgebungsperiode)

Anfrage

der Abg. Stöllner und Dr. Schöppl an Landtagspräsidentin Dr.ⁱⁿ Pallauf betreffend Anzahl der schriftlichen Anfragen seit Beginn der 16. Gesetzgebungsperiode

Unsere parlamentarische Demokratie lebt von ihrem Interpellationsrecht. Auskunft von den obersten Vollziehungsorganen der Landesverwaltung zu erhalten, stellt für uns Vertreterinnen und Vertreter der Bürgerinnen und Bürger des Landes Salzburg eine wichtige Aufgabe zur Information dieser dar. Als im Salzburger Landtag stark vertretene oppositionelle Kraft nehmen wir diese Aufgabe ebenso liebend gerne wahr.

Als Zeichen ihrer Liebe zur Demokratie stellen die unterzeichneten Abgeordneten daher die

Anfrage:

1. Wie viele schriftliche Anfragen wurden von den im Salzburger Landtag vertretenen Fraktionen mit Stichtag 10. Dezember 2018 seit Beginn der 16. Gesetzgebungsperiode am 13. Juni 2018 eingereicht, aufgeschlüsselt nach Anzahl und Prozentsatz der eingereichten schriftlichen Anfragen insgesamt (damit sind sowohl jene an die Landesregierung als auch jene an Sie als Landtagspräsidentin des Landtages gerichtete schriftliche Anfragen gemeint), unterteilt nach den jeweiligen Fraktionen?
2. Welche im Salzburger Landtag vertretene Fraktion hat mit Stichtag 10. Dezember 2018 am meisten schriftliche Anfragen seit Beginn der 16. Gesetzgebungsperiode am 13. Juni 2018 insgesamt eingereicht (wir ersuchen lediglich um Nennung dieser im Salzburger Landtag vertretenen Fraktion)?
3. An welches Mitglied der Salzburger Landesregierung ergingen mit Stichtag 10. Dezember 2018 seit Beginn der 16. Gesetzgebungsperiode am 13. Juni 2018 die meisten schriftlichen Anfragen zur Anfragebeantwortung, aufgeschlüsselt nach Adressatin bzw. Adressat der schriftlichen Anfragen sowie nach der Fraktion des Salzburger Landtages, von der die meisten dieser an dieses Mitglied der Salzburger Landesregierung ergangenen schriftlichen Anfrage eingereicht wurden?

Salzburg, am 10. Dezember 2018

Stöllner eh.

Dr. Schöppl eh.